



PRÉFET DE L'AVEYRON

Additif au projet de

Schéma Départemental de Coopération Intercommunale de l'Aveyron

Depuis que le projet de schéma départemental de coopération intercommunale a été arrêté et envoyé à la reprographie, des éléments nouveaux relatifs à la création de communes nouvelles ont été portés à la connaissance de l'Etat.

Ces éléments conduisent à modifier le paragraphe IV de la partie 2 « Etat des lieux de la coopération intercommunale » du projet de schéma de coopération intercommunale

Les conseils municipaux des 8 communes membres de la communauté de communes du pays rignacois ont délibéré sur le projet de création d'une commune nouvelle à la taille de la communauté de communes. Les délibérations des communes d'Anglars St Felix, Auzits, Belcastel, Bournazel, Mayran et Rignac sont favorables à ce projet.

D'autres projets existent dans le département de l'Aveyron mais n'ont pas été concrétisés par des délibérations demandant la création de communes nouvelles.